

Agenda du mois

- Mercredi 8 janvier : Reprise des entraînements à Chemillé
- Vendredi 10 janvier : Reprise des entraînements à Rochefort
- Samedi 1 février : Sortie patinoire, venez avec amis et famille passer un bon moment sur la glace.
- Vendredi 7 février : Tests chronos à Rochefort.



Tests chrono

Cette année, des tests chronos ont eu lieu sur les deux lieux d'entraînement (Rochefort et Chemillé). Nous vous remercions d'avoir pris part à ces événements ! C'est toujours un véritable plaisir de voir les jeunes découvrir la compétition avec curiosité, enthousiasme, parfois quelques doutes, mais toujours dans une ambiance positive.



Nous avons eu la chance de voir de belles surprises, qui augurent de bons résultats pour l'été prochain.

Nous souhaitons aussi adresser un remerciement particulier à ceux qui ont pris le chronomètre en main, sans eux les tests chronos n'auraient pu avoir lieu.

Mot du président

En ce début d'année, toute l'équipe du RAC Natation se joint à moi pour vous adresser ses vœux les plus sincères. La dernière saison estivale a été marquée par de belles performances de nos plus jeunes nageurs (et pas que), qui ont brillamment porté les couleurs de notre club. Ces résultats sont la preuve du travail acharné, de la passion



et de l'engagement de chacun d'entre nous. Grâce à nos licenciés, le club a pu briller sur différents points. Mais ces succès ne sont pas uniquement le fruit du talent de nos nageurs. Ils témoignent également de la lutte constante et de l'implication collective pour préserver notre piscine, ce lieu précieux où nos nageurs se forment et grandissent. Votre soutien, votre solidarité et votre énergie ont été essentiels pour que cette aventure continue.

En 2025, nous restons plus que jamais unis et déterminés à faire briller notre club, à soutenir nos jeunes et moins jeunes talents et à défendre notre piscine, ce bien commun qui nous permet de poursuivre cette belle aventure.

Que cette nouvelle année vous apporte santé, bonheur et réussite dans tous vos projets.

Bonne année 2025 à tous !



Fil rouge Goldorac



Vérifiez bien vos cadeaux... On a l'impression que Goldorac est passé chez chacun d'entre vous en se faisant passer pour le Père Noël, pour subtiliser quelques petites choses. Il a été pris en flagrant délit ! S'il continue à grignoter du chocolat, il va bientôt devoir se mettre à la natation sérieusement.